

Datum: Montag, 12. August 2013 09:48
An: Maria Schwegler <m.schwegler@siloh-emetten.ch>
Betreff: Re: Termin erneute Rückenbehandlung

Guten Morgen Frau Schwegler

Oh schön, ich gehe diesen Samstag auch in die Ferien :-)
Am Samstag, 7.9., um 16:00 Uhr ginge mir gut.

Gleich nachdem ich nach der Behandlung nach Hause kam, ass ich etwas und legte mich hin; ich schlief 3-4 Std. durch... Das ganze hatte mich sehr mitgenommen und ich hatte auch etwas Schmerzen. Danach war ich jedoch sehr begeistert von den sofortigen Ergebnissen, die ich bereits nach dem 1. Mal sehen konnte! Ich konnte meinen Kopf schon fast wie eine Eule drehen ;-) Und die obersten Wirbel meiner "Problemzone", die vor der Behandlung rausstanden (ähnlich wie bei einem Stegosaurus), waren nicht mehr ersichtlich - einfach unglaublich! :-)

Ich wurde quasi als "unheilbar" aus einer renommierten Klinik entlassen... Sehr gerne möchte ich nach erfolgreich abgeschlossener Behandlung bei Herr Awad dorthin zurück, um von dieser Methode zu erzählen und dafür zu kämpfen, dass auch andere, die dieselben Probleme haben wie ich, davon erfahren...

Freundliche Grüsse
DI

Am 09.08.2013 15:26, schrieb Maria Schwegler:

Grüazi Frau

Vielen Dank für Ihre Anfrage. Herr Awad ist bis zum 5.Sept. in den Ferien. Am Sa 7.9. Um 16:00 wäre noch ein Termin frei. Wenn Sie nur am Samstag kommen können, ist die nächste Möglichkeit erst der 21. 9 entweder um 09:00 oder am Nachmittag um 14:00 oder 16:00

Gerne erwarte ich Ihre Antwort und Wahl.
Hoffe es geht Ihnen mit Ihrem Rücken bereits besser/gut? – hatte gehört, dass die Behandlung ganz gut verlief:-)

Freundliche Grüsse
Maria Schwegler

Datum: Freitag, 9. August 2013 13:39
An: Maria Schwegler <info@siloh-emetten.ch>
Betreff: Termin erneute Rückenbehandlung

Guten Tag

Ich war ja am **Samstag, 27.7.**, bei Ihnen. Nun möchte ich gerne einen erneuten Termin vereinbaren. Herr Awad hat mir gesagt, ca. 1 Monat sollte zwischen den Behandlungen liegen.
Ginge Ihnen der Samstag, 31.8., um 10:00 Uhr?

Anfrage:

Datum: Donnerstag, 4. Juli 2013 14:14
An: Maria Schwegler <info@siloh-emetten.ch>
Betreff: Termin zur Rückenbehandlung

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich bin durch Empfehlung vonauf Sie gekommen.
Sie hat mir begeistert von Ihren Rückenbehandlungen erzählt, was für mich sehr interessant ist, da ich selbst unter Verspannungen im Schulter-Nacken-Bereich leide. Überhaupt ist mein Rücken nicht ganz so gewachsen, wie er eigentlich hätte wachsen sollen: Meine Wirbelsäule ist ziemlich krumm, weshalb ich Scheuermann (untypischerweise oberhalb des Kreuzes und nicht wie üblich im Schulterbereich) und ein hohles Kreuz habe. Erfreulicherweise habe ich jedoch, abgesehen von den oben erwähnten Verspannungen, keine Rückenschmerzen! In der Skoliose-Sprechstunde war die Reaktion des Arztes: "Wow, mit diesem Rücken müssten Sie eigentlich Schmerzen haben..?!" Von daher bin ich wohl sehr gesegnet :-). Der Arzt meinte leider, dass die Schmerzen jedoch jeder Zeit kommen können und dann wohl nie wieder verschwinden werden - schöne Aussage, die über einem schwebt..!

Ist es denn wirklich so, dass Sie mit Ihrer Methode Fehlstellungen korrigieren können? Ich bin durch die ganzen Fehlstellungen auch schräg in der Hüfte...

Gerne möchte ich einen Termin mit Ihnen vereinbaren, um mich beraten, mir Ihre Methode erklären und mich behandeln zu lassen.

Vielen Dank schon im Voraus für Ihre Antwort!